
                            Protokoll der Vorstandssitzung vom 19.01.2004

Teilnehmer: 1. Vorsitzender Rainer Majewski
2. Vorsitzender Klaus Werner
Geschäftsführer Jürgen Arend
Schatzmeister Peter Schulte
Ehrenvorsitzender ...
Beisitzer ...
Leichathletik Uwe Hilmer

Siegfried Benthaus
Tennis ...
Tischtennis Horst Heimrath
Gymnastik I Ursel Kellmann
Gymnastik II ...
Gymnastik,Spiel u.mehr ...
Volleyball(Breitensport) Elisabeth Reinkober
Seniorenbeauftragte ...
Schriftführerin Inge Werner
Pressewart Martin Haak

Nach der Begrüßung durch den Vorsitzenden Rainer Majewski wird das Protokoll verlesen und
verabschiedet.

Dann kommen die Teilnehmer auf die vorausgegangenen Termine zurück. Zur Nikolausfeier
wird ergänzend festgelegt, dass schon im Sommer die Fachschaft benannt werden soll, die die
Nikolausfeier ausrichtet. Frau Partmann hat sich angeboten, behilflich zu sein. Im laufenden
Jahr soll die Tennisfachschaft die Vor-bereitung übernehmen.

In Kürze hat die IZB einen Termin, bei dem Rainer Majewski die Aufgaben bzw. Hilfestellung
dieser Mitarbeiter erfragen will.

Uwe Hilmer berichtet über die Sportveranstaltung vom 04.01.04 in der Körnig-Halle, die ein
voller Erfolg war. Siegfried Benthaus ergänzt, das 85 Vereine mit 667 Teilnehmern anwesend
waren. Es gab keine Beanstandungen. Rainer Majewski ist der Ansicht, dass im Nachhinein
noch ein Bericht in der Tagespresse erscheinen müsste.

Die Jahreshauptversammlung ist für den 28.03.04, 11.00 Uhr, geplant. Einladungen müssen
noch herausgegeben werden. Es soll Erbsensuppe ausgeteilt werden. Ein Punkt für die JHV ist
z.B. die Wahl eines neuen Kassenprüfers. Weitere Punkte sollen überlegt werden.

Peter Schulte hatte Erledigungen auf der Sparkasse Lünen. Dabei wurden die Unterschriften
angemahnt für die Vereinsbesetzung. Der Vereinsauszug fehlt.

Rainer Majewski erzählt von einem Sponsor (ca. 1.500 €), der dafür eine Firmentafel am
Vereinshaus aufstellen will. Nach Beratung kommt man zu der Ansicht, dass der Verein nicht
darauf eingehen sollte.



Als nächstes wird über die Weiterführung der sog. Rückenschule gesprochen. Es kann die
Joseph-Turnhalle am Donnerstag von 18.30 bis 19.30 Uhr belegt werden, was allen
Teilnehmern nach Anfrage vom Tag her lieber ist als der Freitag. Katja Schlabs ist damit
einverstanden.

Peter Schulte erwähnt einen Überschuss im Hauptverein von 1.500 € (ohne Tennis-Abteilung).
Weiter teilt er auf Nachfrage mit, dass der Umbau mit ca. 79000 € angegeben wird.

Uwe Hilmer teilt mit, dass vom 03.04. bis 15.04.04 ein Trainingslager für Leicht-athleten in
Laatsch stattfinden wird. Es werden noch Sponsoren für 2 Wagen (Bullis) gesucht.

Rainer Majewski hat die Nachricht erhalten, dass es bei der Bezahlung für Übungsleiter eine 25
%ige Kürzung geben soll, allerdings werden auch neue Modalitäten kommen.

Klaus Werner spricht an, dass es noch nicht geklärt ist, ob es in diesem Jahr wieder ein
Schülersportfest geben wird; von einer Grundschule ist die Aussage gemacht worden, dass die
Lehrer zu sehr belastet sind. Er wird aber weiter nachfragen.

Horst Heimrath berichtet von einem normalen Spielbetrieb. Er bittet den Vorstand, darauf
hinzuwirken, dass die Beleuchtung am DJK-Haus verbessert wird, er hat sich kürzlich verletzt.

Jürgen Arend gibt zu bedenken, dass die Organisation des 1. Mai-Laufes im Stadion mit vielen
Aktivitäten begonnen werden muss. Weiter gibt er bekannt, dass die Tennisfachschaft angeregt
hat, einen Tanzkursus einzurichten. Die Sitzungsteilnehmer werden gebeten, in den
Fachschaften herumzuhören, wer Interesse hat.

Siegfried Benthaus gibt zur Kenntnis, dass bei den Kreismeisterschaften aus der DJK SuS
Brambauer 3 Kreismeister und 3 Vize-Kreismeister zu vermelden sind. 2 Athleten wurden zum
Indoor-Meeting eingeladen.

Elisabeth Reinkober fragt an, ob Ausbildungskosten für eine Übungsleiterin übernommen
werden, was bejaht wird. Weiter merkt sie an, dass geplant ist, mit Waltrop eine
Spielgemeinschaft aufzubauen.

Weiter berichtet sie, dass eine Einladung zum Kreistag in Kamen für den 6.2.04 vorliegt. Da sie
selbst nicht teilnehmen kann, erklärt sich Klaus Werner bereit, hinzugehen, damit nicht 25 €
Gebühren erhoben werden.

Die Sitzung ist gegen 21.45 Uhr beendet, die nächste Sitzung findet am 16.02.04 statt.

Brambauer, den 29.01.04

Inge Werner



Protokoll der Vorstandssitzung vom 16.02.2004

Teilnehmer: 1. Vorsitzender Rainer Majewski
2. Vorsitzender Klaus Werner
Geschäftsführer Jürgen Arend
Schatzmeister Peter Schulte
Ehrenvorsitzender ...
Beisitzer ...
Leichtathletik ...

Siegfried Benthaus
Tennis ...
Tischtennis Horst Heimrath
Gymnastik ...
Gymnastik II ...
Gymnastik, Spiel u. mehr ...
Volleyball(Breitensport) Elisabeth Reinkober
Seniorenbeauftragte ...
Schriftführerin  Inge Werner
Pressewart Martin Haak

Nach der Begrüßung durch den 1. Vorsitzenden und der Protokollabstimmung merkt
Rainer Majewski an, dass am 28.03., dem Tag der Jahreshauptversammlung, um
10.00 Uhr eine Messe in der Herz-Jesu-Kirche stattfindet, an der die DJK'ler teil-nehmen
sollten.

Weiter sagt er, dass die neue Vereinssatzung fertig sein müsse. Jürgen Arend macht
mit einem Dortmunder Notar einen Termin wegen des Vereinsauszuges.

Als nächstes wird über den zweiten Kurs der sog. Rückenschule diskutiert und noch
einmal bestätigt, dass sie donnerstags in der Joseph-Turnhalle stattfindet. Genügend
Anmeldungen sind vorhanden (21).

In diesem Zusammenhang wird erwähnt, dass die Gymnastik-Bälle in Zukunft im
Jugendheim der Herz-Jesu-Gemeinde lagern können.

Es wird bekannt gegeben, dass der Tanzkurs ab dem 26.02.04 läuft und auch einige
Paare angemeldet sind. Wer noch teilnehmen möchte, muss sich möglichst bald
melden.

Klaus Werner berichtet, dass er mit den Schulen telefoniert hat. Alle Grundschulen in
Brambauer wollen nun bei dem Schülersportfest mitmachen. Ein Termin muss im Mai
bzw. Anfang Juni 04 gefunden werden.

Jürgen Arend kümmert sich um einen Termin für den 1. Mai-Lauf, der wieder statt-
finden soll. Der Lauf wird aber wohl erst am 2. Mai stattfinden können, weil Lünen am 1.
Mai eine ähnliche Veranstaltung geplant hat.



Siegfried Benthaus erzählt von den anhaltenden großen Erfolgen der Leichtathleten
aus der DJK. So sind 12 Athleten in diesem Winter Kreismeister geworden.
Von Uwe Hilmer richtet er aus, dass sich der Jugendausschuss des Stadt-sportbundes
am 12.03.04 trifft.

Weiter weiss er, dass in der Wittekindschule eine Lehrerin für den Arbeitskreis
Leichtathletik gesucht wird. Nähere Einzelheiten müssten dazu erfragt werden wie
Einsatz, Bezahlung usw.

Elisabeth Reinkober sagt auf Nachfrage, dass das Zusammengehen der
Volleyballmannschaften von Brambauer und Waltrop nicht zustande kommt.

Rainer Majewski gibt noch bekannt, dass die Organversammlung am 27.02.04 in
Scharnhorst stattfindet. Außerdem verteilt er Formulare für Übungsleiter, die ausgefüllt
zurückgegeben werden sollen.
Als Letztes wird über geplante Ehrungen gesprochen, wie z.B. für die Gründungs-
mitglieder der Tennisfachschaft, die im Sommer 25jähriges Bestehen hat.

Nach einigen kurzen Ausführungen aus den Fachschaften wird die Sitzung gegen 21.40
Uhr beendet. Die nächste Sitzung findet am 15.03.04 statt.

Brambauer, den 03.03.04

Inge Werner



Protokoll der Vorstandssitzung vom 15.03.2004

Teilnehmer: 1. Vorsitzender Rainer Majewski
2. Vorsitzender Klaus Werner
Geschäftsführer ...
Schatzmeister ...
Ehrenvorsitzender Erich Kinscher
Beisitzer Rudolf Witzler
Leichtathletik Uwe Hilmer

...
Tennis ...
Tischtennis Horst Heimrath
Gymnastik Ursel Kellmann
Gymnastik II ...
Gymnastik, Spiel u. mehr ...
Volleyball(Breitensport) ...
Seniorenbeauftragte ...
Schriftführerin  Inge Werner
Pressewart Martin Haak

Nach der Abstimmung des Protokolls gibt Klaus Werner als Termin für das
Schülersportfest im Stadion den 15.05. bekannt; am 16.03.04 findet in der Kelm-Schule
eine Vorbesprechnung statt.

Weiter berichtet er, das er in der Wittekindschule wegen des Einsatzes einer Lehrerin für
den Arbeitskreis Leichtathletik nachgefragt hat. Im Büro war dar-
über nichts bekannt. Rainer Majewski ergänzt, dass im Internet Ausführungen zu lesen
waren. Die Vereine im Umkreis sollen sich mit engagieren. Die Wittekind-schule ist die
erste Schule, die ganztags besetzt sein wird.

Als nächstes werden einige Termine und Begebenheiten  bekanntgegeben und
besprochen. Rainer Majewski erklärt, das der sogenannte 1. Mai-Lauf wegen Termin-
schwierigkeiten nicht stattfinden kann.

Zur Volleyballmannschaft wird erwähnt, dass wieder mehr Spielerinnen im Einsatz sind.
Die Fusion mit Waltrop ist nicht zustande gekommen.

Die Organversammlung des Diözesanverbandes findet am 27.03.04 statt.

Anni Müller und Hans Knust sollen in der Jahreshauptversammlung die silberne
Ehrennadel der DJK erhalten sowie einige andere die silberne Treuenadel.
Die Vorbereitungen dafür werden getroffen.

Für den Dämmerschoppen am 17.04. werden noch Helfer aus der DJK gesucht. In den
Fachschaften soll nochmals nachgefragt werden.



Als Weiteres wird erwähnt, dass die Vorbereitungen für den Hanselauf 2004 in Angriff
genommen werden müssen. Uwe Hilmer bittet um Präsente für die Tombola.

Uwe Hilmer berichtet dann von neuen Erfolgen der Leichtathleten. In diesem
Zusammenhang  merkt er an, dass es 2004 kein Trainingslager, sondern eine Freizeit
geben wird, für die Zuschüsse beantragt werden können. Weiter bittet er für die Fahrt
nach Laatsch um einen Fahrtkostenzuschuss in Höhe von 600 €, was vom Vorstand
genehmigt wird. Er regt ferner an, dass eventuell eine Egge gekauft wird, die 200 bis
250 € kostet. Sie ist für die Pflege der Kugelstoßanlage erforderlich.

Für den Hanselauf kann eine elektrische Klappuhr für die Zeitnahme geliehen werden.
Er ist der Meinung, dass sie aber auch von der DJK gekauft werden könne (ca. 200 €),
die dann von hier verliehen werden kann gegen Gebühr.

Abschließend gibt Uwe Hilmer bekannt, dass die Leichtathleten jetzt 30 Trainingsanzüge
gesponsert bekommen haben und weitere 30 gekauft wurden. Herr Kersebohm sponsert
neue Trickots für die Leichtathleten, auch für die Volley -baller sollen noch
Trainingssachen gesponsert werden.

Rudolf Witzler erklärt, dass er sein Amt als Beisitzer niederlegt.

Horst Heimrath berichtet von der Jahreshauptversammlung der Tischtennisspieler
im Februar und erwähnt die Stadtmeisterschaften vom 9.6. - 13.6.04. Er gibt dann den
Stand der Mannschaften bekannt und rechnet mit dem Aufstieg der 1. Mannschaft in die
Landesliga.

Erich Kinscher bittet um Hilfe beim Schreiben der Ausschreibungen für die einzel-
nen Gewerke, die für den Umbau des DJK-Hauses erforderlich sind. Weiter bittet er um
Vorschläge, welche Firmen ggfs. noch mit aufgefordert werden sollen.

Ursel Kellmann berichtet, dass alle Teilnehmerinnen der Gymnastikgruppe die
bestellten T- und Schweat-Shirt bekommen haben und dadurch ein einheitliches Bild
entstand. Weiter gibt sie bekannt, dass im September das Seniorensportfest in
Schwansbell stattfinden wird, an dem die DJK-Frauengruppe sich beteiligen will. Das
bewilligte Geld am Jahresende 2003 ist für die Weihnachtsfeier, die Ehrungen und
Präsente verwandt worden.

Inge Werner erwähnt, dass die sog. Rückenschule gut angelaufen ist, 20 Teilnehmer
hat und Katja Schlabs ein neues Programm angeboten hat, das gerne angenommen
wird.

Die Sitzung ist um 21.30 Uhr beendet, die nächste Sitzung findet am 19.04.04 statt.

Brambauer,den 31.03.04

Inge Werner





Protokoll
der Jahreshauptversammlung

der DJK SuS Brambauer e. V. vom 28.03.04

Der erste Vorsitzende, Rainer Majewski, eröffnete die Jahreshauptversammlung der
DJK SuS Brambauer e. V. um 11.10 Uhr. Er begrüsste 40 anwesende Mitglieder.

Die Sitzung wurde mit einer Gedenkminute für die verstorbenen Mitglieder begonnen.

Als nächstes folgte der Bericht des Geschäftsführers. Jürgen Arend gab einen Überblick
über das abgelaufene Geschäftsjahr. So gehören per Datum der
Jahreshauptversammlung 589 Mitglieder dem Verein an. Dies bedeutet einen kleinen
Anstieg gegenüber dem Vorjahreszeitraum. Desweiteren rief der Geschäftsführer alle
Fachschaften zur aktiveren Mitgestaltung der Internetseiten des Vereins auf. Im
vorangegangenen Geschäftsjahr fanden 11 Vorstandssitzungen und zwei weitere
Sitzungen des Hausvorstandes statt. Nach einem kurzen Rückblick auf die
Veranstaltungen des vorangegangenen Jahres bedankte sich Jürgen Arend bei allen
Helfern, ohne die die Veranstaltungen nicht durchgeführt werden könnten.

Im Anschluss gaben die Fachschaftsleiter einen Überblick über die Arbeit und Erfolge in
den einzelnen Abteilungen. Siegfried Benthaus verwies für die Leichtahtletikabteilung auf
insgesamt 28 Kreismeistertitel und zahlreiche Platzierungen in der westfälischen- und in
der Kreisbestenliste. Grösster Erfolg der Tischtennisfachschaft ist der bevorstehende
Aufstieg der ersten Herrenmannschaft von der Bezirksliga in die Landesliga. Die
Tennisfachschaft konnte in der abgelaufenen Saison mehrere Stadtmeistertitel nach
Brambauer holen.  Die Volleyballerinnen haben die Saison mit dem vierten Tabellenplatz
abgeschlossen und erfreuen sich regem Zulauf. Jürgen Arend verwies am Ende auf den
am 25.04.04 in die Sommersaison startenden Lauftreff und bat um rege Teilnahme aus
allen Fachschaften.

Dann erstattete Schatzmeister Peter Schulte einen Bericht über die finanzielle Situation
des Vereins. Der Kassenbericht weist ein plus von 6.653,00 Euro aus. Die Kassenprüfer
Theo Tautz und Irmgard Matenar konnten bei ihrer Prüfung keine Unregelmäßigkeiten
feststellen. Eine Kurzfassung des Kassenberichtes lag zur Einsichtnahme für alle
Mitglieder aus. Irmgard Matenar beantragte die Entlastung des geschäftsführenden
Vorstandes, die durch die Mitglieder einstimmig erteilt wurde.

Dann begrüsste Rainer Majewski den Präses der DJK, Herrn Pfarrer Bronstert, der
inzwischen zur Versammlung gekommen ist.

Unter dem Punkt Neuwahlen wurde aufgerufen, den 2. Vorsitzenden, den
Geschäftsführer, den Pressewart und einen Kassenprüfer zu wählen. Klaus Werner wurde
einstimmig zum 2. Vorsitzenden wiedergewählt. Ebenso einstimmig fiel die Wiederwahl für
Jürgen Arend als Geschäftsführer aus. Und auch Martin Haak bleibt als Pressewart
weitere zwei Jahre im Amt. Für die als Kassenprüferin ausscheidende Irmgard Matenar
wurde Jochen Wilmes neu in dieses Amt gewählt.

Der erste Vorsitzende nahm dann folgende Ehrungen vor:
Das DJK-Ehrenzeichen in Silber für langjährige herausragende Verdienste erhielten
Anni Müller und Hans-Günter Knust.
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Desweiteren erhalten die DJK-Treuenadeln in Silber für 25-jährige Mitgliedschaft: Ingrid
Bracco und Christof Pintaske.
Die DJK-Treuenadel in Bronze für 15-jährige Mitgliedschaft erhalten: Björn Hilmer,
Sascha Hilmer, Sonja Hilmer, Klaus-D. Kuhn und Jürgen Mentrup.

Bei der Vorschau auf das Jahr 2004 wies Rainer Majewski auf das 25-jährige Bestehen
der Tennisfachschaft hin. Zu diesem Anlass werden im September die diesjährigen
Stadtmeisterschaften auf unserer Anlage ausgetragen. Desweiteren wird auf das
80-jährige Bestehen des Hauptvereins hingewiesen, dass aber nicht gesondert gefeiert
werden soll.

Unter dem Punkt Verschiedenes gaben der Ehrenvorsitzende Erich Kinscher und Rainer
Majewski der Versammlung einen Überblick über den Umfang und die Planungen zur
bevorstehenden Renovierung des Vereinshauses und des geplanten Anbaus.

Die Jahreshauptversammlung wurde um 13.00 Uhr beendet.

Brambauer, den 28.03.2004

Rainer Majewski Jürgen Arend Peter Schulte
1. Vorsitzender Geschäftsführer Schatzmeister



Protokoll der Vorstandssitzung vom 19.04.2004

Teilnehmer: 1. Vorsitzender Rainer Majewski
2. Vorsitzender Klaus Werner
Geschäftsführer Jürgen Arend
Schatzmeister Peter Schulte
Ehrenvorsitzender Erich Kinscher
Beisitzer ...
Leichtathletik Uwe Hilmer

...
Tennis ...
Tischtennis Ralf Henseler
Gymnastik Ursel Kellmann
Gymnastik II ...
Gymnastik, Spiel u. mehr ...
Volleyball(Breitensport) ...
Seniorenbeauftragte Hannelore Lehnhardt
Schriftführerin  Inge Werner
Pressewart Martin Haak

Klaus Werner beginnt die Sitzung mit Informationen zu den Bundesjugendspielen der
Brambauer Grundschulen am 15.05.2004 im Freibadstadion. Der Beginn der
Veranstaltung soll 8.30 Uhr sein. Die Genehmigung der Stadt Lünen liegt vor, die
Schulen sind informiert. Es werden dann Absprachen getroffen zur Organisation wie

     Helfer
     Sanitäter
     Toilettenbenutzung
     Lautsprecheranlage
     Wechselgeld/Kassetten
     Einkauf
     Grill
     Versorgung (Getränke/Würstchen)
     bei Bedarf belegte Brötchen
     Kaffeemaschinen
     Wertmarken für Helfer

Uwe Hilmer wird 550 Würstchen und 650 Brötchen in Nordkirchen bestellen. Beim
Hanselauf sollen die Würstchen von der Fa. Stolzenhoff gekauft werden.

Hans Kosner soll gebeten werden, die große Kaffeemaschine von der Herz-Jesu-
Gemeinde zu besorgen sowie Klapptische und -bänke.



Die einzelnen Fachschaften möchten in ihrer Gruppe um Kuchen- und Kaffeespenden
und Hilfe bitten. Bis zum 8.5.04 sollen die Helfer bei Uwe Hilmer benannt werden. Es
werden ca. 56 Helfer für die sportlichen Ablauf benötigt.

Rainer Majewski gibt bekannt, dass ab sofort montags die Walking-Gruppe um 18.00
Uhr ab DJK-Haus startet. Alle Fachschaften sollen davon Kenntnis erhalten.

Uwe Hilmer berichtet dann über die Freizeit in Goldrein (Laatsch) in Italien. Es waren 14
Teilnehmer, die ganz hervorragende Trainingsbedingungen vorgefunden haben.
Uwe Hilmer berichtigt, dass nicht 30, sondern 60 Trainingsanzüge für die Leichtathleten
angeschafft bzw. gesponsert wurden.

Erich Kinscher hat inzwischen die Ausschreibungen der Gewerke für den Anbau des
Vereinshauses zurück und ausgewertet. Es wird darüber diskutiert und anschließend
festgelegt, dass sich der Vorstand am 28.04., 20.00 Uhr, im Vereinshaus zwecks
weiterer Absprachen trifft.

Ralf Henseler bittet im Namen von Horst Heimrath, der erkrankt ist, um einen Zuschuss
zur Aufstiegsfeier der Tischtennis-Mannschaft. Es werden 150 € bewilligt. Allgemein
wird dazu angemerkt, dass einmal festgelegt werden soll, was es generell für
Aufstiegsfeiern an Zuschuß gibt.

Die Sitzung ist gegen 22.30 Uhr beendet, die nächste Sitzung findet am 17.05.04 statt.

Brambauer, den 28.04.04

Inge Werner



Protokoll der Vorstandssitzung vom 17.05.2004

Teilnehmer: 1. Vorsitzender Rainer Majewski
2. Vorsitzender Klaus Werner
Geschäftsführer Jürgen Arend
Schatzmeister ...
Ehrenvorsitzender ...
Beisitzer ...
Leichtathletik ...

...
Tennis ...
Tischtennis Horst Heimrath
Gymnastik ...
Gymnastik II ...
Gymnastik, Spiel u. mehr ...
Volleyball(Breitensport) ...
Seniorenbeauftragte ...
Schriftführerin  Inge Werner
Pressewart ...

Der Vorsitzende begrüßt die Teilnehmer und kommt zunächst auf die Sponsoren für das
Veranstaltungsheft des Hanselaufes zu sprechen. Es kristallisiert sich heraus, dass
einige vorjährige Sponsoren sich in diesem Jahr nicht beteiligen, dafür evt.
neue hinzu kommen werden.

Wegen des Preises für die Broschüre zum Hanselauf muss noch verhandelt werden.

Jürgen Arend wird weitere Info-Blätter mit Ankündigung des Hanselaufes ausdrucken
lassen.

Auf Nachfrage von Klaus Werner erklärt Rainer Majewski, dass Herr Körbel die Liste
mit den Hallenstunden übersandt hat. Er wird Kopien davon verteilen.

Weiter berichtet Rainer Majewski, dass die Teilnehmer der Tennismannschaften am
Kicker-Cup beim Brami-Fest den zweiten Platz belegt haben.

Bei einer Diskussion um Sportangebote für ältere Mitglieder der DJK nennt Rainer
Majewski die Möglichkeit, Thai -Chi anzubieten. Es soll in den Fachschaften gefragt
werden, wie groß das Interesse ist.

Als nächstes beschließt der Vorstand, die 260 Euro, die die Egge für das Stadion
zum Säubern der Sandgruben kostet, bereitzustellen.



Wegen der Anfrage auf Beteiligung bzw. Spenden für das Jubiläumsfest der
Kampfrichter soll ein Vergleichswert anderer Vereine eingeholt werden. Erst dann wird
die Beteiligung der DJK entschieden. Evtl. ist an 50 € gedacht.

Inge Werner erwähnt, dass die sog. Rückenschule weitergeführt werden soll, Katja
Schlabs fragt herum, welcher Zeitpunkt für die nächsten 10 Stunden günstig ist.
Jürgen Arend ist der Meinung, dass die Rückenschule evtl. zu einer festen Einrichtung
werden soll.

Horst Heimrath hat die Nachricht, dass die Tischtennisabteilung die Auflage erhalten
soll, einen Schiedsrichter ausbilden zu lassen. Ab der Landesliga muss ein
Pflichtschiedsrichter vorhanden sein, der dem Verband gemeldet werden muss.

Rainer Majewski gibt bekannt, dass am 9./10.07.04 ein Fußballturnier Ü 30 statt-
finden wird, für das Teilnehmer gesucht werden (1 Torwart, 6 Spieler).

Die Sitzung ist um 21.30 Uhr beendet, die nächste Sitzung findet am 21.06.04 statt.

Brambauer, den 24.05.04

Inge Werner



Protokoll der Vorstandssitzung vom 21.06.2004

Teilnehmer: 1. Vorsitzender Rainer Majewski
2. Vorsitzender Klaus Werner
Geschäftsführer Jürgen Arend
Schatzmeister Peter Schulte
Ehrenvorsitzender ...
Beisitzer ...
Leichtathletik Uwe Hilmer

Siegfried Benthaus
Tennis ...
Tischtennis Horst Heimrath
Gymnastik ...
Gymnastik II ...
Gymnastik, Spiel u. mehr ...
Volleyball(Breitensport) Elisabeth Reinkober
Seniorenbeauftragte ...
Schriftführerin  Inge Werner
Pressewart Martin Haak

Nach der Begrüßung durch den Vorsitzenden, Rainer Majewski, wird angemerkt, dass
alle das Protokoll gelesen und keine Beanstandungen haben.

Rainer Majewski berichtet, dass das Veranstaltungsheft zum Hanselauf 2004 fast fertig
ist. Er bittet Jürgen Arend, möglichst umgehend eine Werbeblatt zusammen-zustellen.
Alle sind der Meinung, dass das Heft so schnell wie möglich bei Veranstal-tungen
ausgelegt werden soll.

Weiter gibt Rainer Majewski bekannt, dass ein Beach-Volleyball-Turnier in der Zeit vom
21.06. - 24.06.04 stattfindet, zu dem noch Teilnehmer gemeldet werden können.

Am 17.07.04 hat die Tennisfachschaft 25-jähriges Bestehen und veranstaltet eine Feier,
zu der alle DJK-ler eingeladen werden. Möglichst viele Teilnehmer sollten begrüßt
werden. In der Zeit von 15 - 17 Uhr sind Aktivitäten für Kinder. Auch wird ein Tennis-
Schnupper-Training für Kinder bis zu 12 Jahren angeboten.

Uwe Hilmer gibt die nächsten Termine für LA bekannt. Am 26.06. finden die
Westdeutschen Jugendmeisterschaften in Kindelsberg statt, im Juli die
Westfalenmeisterschaften.

Die für Laatsch geplante Freizeit Ostern 2005  wird für mehrere Fachschaften ange-
boten. Je mehr Teilnehmer, desto größer ist der Preisnachlass.

Siegfried Benthaus unterstreicht noch einmal die vielen Erfolge unserer Leichtathleten
bei den unterschiedlichen Wettbewerben. Weiter bedankt er sich
für die Gratulation und die  Geschenke zur Vollendung seines 60. Lebensjahres.



Jürgen Arend nennt den 10.07.04 als Laufveranstaltung, zu der Uwe Hilmer
vorraussichtlich hingeht. Die Anmeldung zum Straßen-Volkslauf muss bis zum 30.06.04
erfolgen.

Am 9. und 10.07.04 finden die Fußball-Dorfmeisterschaften statt, an der zwischen 12
und 16 Mannschaften teilnehmen. Wenn die DJK vertreten sein soll, müssen 6 Spieler
gemeldet werden, was empfehlenswert erscheint. Die Teilnehmer müssen über 30 sein.
Jürgen Arend erwartet eine Rückmeldung.

Der Hanselauf 2004 ist genehmigt, für 2005 muss eine Anmeldung bald erfolgen,
berichtet er weiter.

Als letzten Termin nennt Jürgen Arend den 24.10.04, an dem von Karstadt eine
Walking-Veranstaltung sein wird.

Ein Anmeldeformular zur Ausbildung eines Trainers Walking soll an Peter Kafka
gegeben werden.

Jürgen Arend spricht abschließend von dem DJK-Bundessportfest in Münster
an Pfingsten 2005 für Jugendliche ab 15 Jahre und Erwachsene.

Elisabeth Reinkober berichtet, dass sie mit 3 Mannschaften in der Stadtliga Dortmund
vertreten und die Saison in Kürze abgeschlossen ist. Am Samstag wird sie mit 22 bis 23
Teilnehmern zu einem Turnier nach Huckarde fahren.

Inge Werner gibt bekannt, dass für den nächsten Kursus Rückenschule, Beginn
09.09.04, sich bereits 20 Teilnehmer angemeldet haben.

Letztlich sieht man sich die Liste von Herrn Körbel wegen der Hallenbelegungen an.
Kleinere Änderungen wären anzubringen.

Die Sitzung ist gegen 20.45 Uhr beendet, als neuer Termin wird der 12.07.04 ver-
einbart.

Brambauer, den 28.06.2004

Inge Werner



Protokoll der Vorstandssitzung vom 12.07.2004

Teilnehmer: 1. Vorsitzender Rainer Majewski
2. Vorsitzender Klaus Werner
Geschäftsführer Jürgen Arend
Schatzmeister Peter Schulte
Ehrenvorsitzender ...
Beisitzer ...
Leichtathletik Uwe Hilmer

...
Tennis ...
Tischtennis Horst Heimrath
Gymnastik ...
Gymnastik II ...
Gymnastik, Spiel u. mehr ...
Volleyball(Breitensport) ...
Seniorenbeauftragte ...
Schriftführerin  Inge Werner
Pressewart Martin Haak

Nach der Begrüßung durch den 1. Vorsitzenden, Rainer Majewski, beginnt dieser mit
Informationen über Termine. So findet am 08.08.04 eine Feier anläßlich des 50.
Priesterjubiläums von Herrn Pastor Humberg in Kirchhundem statt. Es sollen Erich
Kinscher und Hans Kosner wegen einer Tilnahme angesprochen werden. Weiter muss
festgelegt werden, in welcher Höhe eine Geldspende mitgegeben werden soll.

Als nächstes erinnert Rainer Majewski an die 25-Jahr-Feier der Tennisfachschaft am
17.07.04 und bittet um rege Teilnahme.
Für den 12.09.04 sind  Veranstaltungen bekannt zu geben. Der Herz-Jesu-Kindergarten
hat den Tag der offenen Tür. Weiter findet im Stadion Rote Erde in Dortmund das
Leichtathletik -Sportfest statt. Dafür werden unbedingt Helfer benötigt.
Uwe Hilmer bittet um Bekanntgabe der Helfer bis 01.09.04.

Peter Schulte erklärt, dass er nach Durchsicht der Unterlagen festgestellt hat, dass
einige Übungsleiter ihre Lizenzen erneuern bzw. verlängern lassen müssen. Er bittet alle
Fachschaftsvertreter, in ihren Bereichen darauf hinzuweisen.

Jürgen Arend berichtet, dass die Dorfmeisterschaften im Fußball auf September
verschoben werden müssen. Er weist noch einmal darauf hin, dass Spieler gemeldet
werden sollten.

Martin Haak erkärt, dass er ein Internetforum ins Leben gerufen hat, um zu erreichen,
dass sich viele Vereine beteiligen und austauschen können. Deshalb sollen unsere
Fachschaften ihre Beiträge überarbeiten und ständig aktuelle Dinge nennen.



Uwe Hilmer bittet um den Kauf von 1 oder 2 Speeren für zusammen ca. 250 Euro.
Der Vorstand beschließt, die Speere anzuschaffen. Evtl. sollte beim Sportbund ein
Antrag auf Beteiligung gestellt werden.

Weiter stellt Uwe Hilmer seine Vorstellung zur Anschaffung einer Kunststofflaufbahn für
das Brambauer Stadion vor. Zur Konkretisierung eines solchen Vorhabens muss Anfang
Oktober ein separater Termin stattfinden.

Weiter wird Uwe Hilmer zugestanden, dass er Fahrtkosten für eine Veranstaltung in
Oelde abrechnet.

Zum Hanselauf werden anschließend einige Vorbereitungen besprochen wie

- Helfer bis 14 Tage vor dem Hanselauf melden,
- es muss für den Hanselauf ein Sanitäter bestellt werden, zumindest aber ein Notruf
   über Handy gewährleistet sein,(Herr Kersebohm hat seine Teilnahme zugesagt),
- es müssen von Uwe Hilmer 1000 Medaillen und Aufkleber bestellt werden,
- für die Tombola muss um Preise gebeten werden.

Die Sitzung wurde um 21.15 Uhr beendet, nächster Termin für die Vorstandssitzung
ist der 30.08.04.

Brambauer, den 24.07.2004

Inge Werner



Protokoll der Vorstandssitzung vom 30.08.2004

Teilnehmer: 1. Vorsitzender Rainer Majewski
2. Vorsitzender Klaus Werner
Geschäftsführer Jürgen Arend
Schatzmeister Peter Schulte
Ehrenvorsitzender ...
Beisitzer ...
Leichtathletik Uwe Hilmer

...
Tennis ...
Tischtennis Horst Heimrath
Gymnastik Ursel Kellmann
Gymnastik II ...
Gymnastik, Spiel u. mehr ...
Volleyball(Breitensport) ...
Seniorenbeauftragte ...
Schriftführerin  Inge Werner
Pressewart Martin Haak

Nach der Begrüßung  kommt der Vorsitzende,  Rainer Majewski, auf das Thema
Übungsleiterscheine und stellt fest, dass die Kurse zum Neuerwerb bzw. zur
Verlängerung der Scheine einige Kosten verursachen. (375 € für die Verlängerung,
575 € für den Neuerwerb). Die Übungsleiterscheine  müssen  nach Vollendung des
60. Lebensjahres nicht mehr verlängert werden, wenn die Inhaber 2 Seminare besucht
haben. Peter Kafka soll seinen Übungsleiterschein machen und die Walking-Gruppe
weiter führen.

Rainer Majewski berichtet, dass für unsere Walking-Gruppe evtl. Teilnehmer aus
Waltrop hinzukommen, da sich dort eingeschränkte Möglichkeiten ergeben.

Danach wird über einen Schriftwechsel in Tageszeitungen zum Thema Leichtathletik-
Anlagen diskutiert. Herr Körbel vom Stadtsportbund hat sich dagegen gewehrt, dass die
Anlagen nicht in Ordnung sein sollen.

Für den  09.09.04, 19.00 Uhr,  hat sich die CDU bei der DJK zu einem Gespräch
angemeldet. Rainer Majewski bittet um Teilnahme von Vorstandsmitgliedern. Evtl. sollte
Herr Körbel dazu eingeladen werden.

Als Besonderheit gibt Rainer Majewski bekannt, dass sich Guido Westerwelle von der
FDP zum Hanselauf angesagt hat. Er wird mit ca. 20 Leuten erwartet.
Sicherheitsmaßnahmen seitens der DJK sind nicht erforderlich. Die DJK verspricht sich
dadurch bei Bekanntwerden einen größeren Teilnehmerkreis.



Weiter erwähnt Rainer Majewski, dass der Anbau des DJK-Hauses zu
Kostenerhöhungen von 5 bis 8 % führen wird. Es sind unvorhergesehene Mängel am
Dach aufgetreten.

Als nächstes wird eine Diskussion über die Ausrichtung der Ludwig-Walker-Spiele in
Dortmund geführt. Die DJK ist darauf angesprochen worden, weil der bisherige
Ausrichter  Saxonia Dortmund mit einem eventuellen Wechsel einen Anschub erwartet.
In den letzten Jahren ist die Teilnehmerzahl nicht mehr befriedigend gewesen.
Man kommt zu der Überzeugung, noch einmal darüber nachzudenken und evtl. diese
Veranstaltung in 2006 zu übernehmen.

Abschließend wurden dann organisatorische Fragen zum Hanselauf besprochen.

Die Sitzung wurde um 21.15 Uhr beendet, die nächste Sitzung findet am 20.09.04 statt.

Brambauer, den 03.09.2004

Inge Werner



Protokoll der Vorstandssitzung vom 20.09.2004

Teilnehmer: 1. Vorsitzender Rainer Majewski
2. Vorsitzender Klaus Werner
Geschäftsführer ...
Schatzmeister ...
Ehrenvorsitzender ...
Beisitzer ...
Leichtathletik Uwe Hilmer

...
Tennis ...
Tischtennis ...
Gymnastik ...
Gymnastik II ...
Gymnastik, Spiel u. mehr ...
Volleyball(Breitensport) ...
Seniorenbeauftragte ...
Schriftführerin  Inge Werner
Pressewart Martin Haak

Nach der Begrüßung und Protokollabstimmung berichtete der Vorsitzende, Rainer
Majewski, dass die Vertreter der CDU, wie angekündigt, am 09.09.04 bei der DJK im
Vereinshaus zu Besuch waren.

Danach wurde noch einmal die Übernahme der Ludwig-Wolker-Veranstaltung diskutiert.
Ein Vorteil dabei sei, dass es einen immer feststehenden Termin gibt (vor den DM) und
es bisher auch noch keine geldlichen Verluste gegeben haben soll. Es solle überlegt
werden, abwechselnd eine Jugend- und Erwachsenen-Veranstaltung durchzuführen.

Breiten Raum nahmen dann die abschließenden Organisationsfragen und Absprachen
zum Hanselauf ein.

Uwe Hilmer berichtete dann über einige Punkte der Leichtathleten wie

-  ein Gespräch mit den Waltroper Leichtathleten, evtl. eine Staffel zusammen zu
   bestreiten,

-  ggfs. mit den Leichtathleten eine Übernachtung im DJK-Haus zu machen

sowie

- die Probleme mit der Helmut-Körnig-Halle, von der immer höhere Kostenbeiträge,
   wie z.B. für die Säuberung der Halle, gefordert werden.



Die Sitzung wurde gegen 21.00 Uhr beendet, die nächste Vorstandssitzung findet am
18.10.04 statt.

Inge und Klaus Werner entschuldigten sich im voraus wegen Urlaubsabwesenheit.
Martin Haak wird die Protokollführung übernehmen.

Brambauer, den 05.10.2004

Inge Werner



Protokoll der Vorstandssitzung vom 18.10.2004

Teilnehmer: 1. Vorsitzender Rainer Majewski
2. Vorsitzender ...
Geschäftsführer ...
Schatzmeister ...
Ehrenvorsitzender ...
Beisitzer ...
Leichtathletik Uwe Hilmer
Tennis ...
Tischtennis Horst Heimrath
Gymnastik Ursel Kellmann
Gymnastik II ...
Gymnastik, Spiel u. mehr ...
Volleyball (Breitensport) ...
Seniorenbeauftragte ...
Schriftführerin ...
Pressewart Martin Haak

Wegen Urlaubsabwesenheit der Schriftführerin Inge Werner, wurde die Schriftführung der
Sitzung vertretungsweise von Martin Haak übernommen.

Nach der Begrüßung und Protokollabstimmung teilte Rainer Majewski mit, daß er sich
am 20.10.04 mit dem neuen Vereinswirt trifft, um die Ausstattung der Küche für die
Betriebsaufnahme zu besprechen.

Die Nikolaus- und Weihnachtsfeier werden in diesem Jahr dezentral in den einzelnen
Fachschaften stattfinden, da die Umbau- und Renovierungsarbeiten des Vereinshauses
die Ausrichtung einer Feier in gebührendem Rahmen nicht zulassen. Gegebenenfalls wird
in einzelnen Fachschaften die „Jahresabschlussfeier“ auch zu einem späteren Termin
stattfinden.

Rainer Majewski hat sich in einem Gespräch mit Peter Jung von der DJK Saxonia
Dortmund darauf verständigt, daß bei Ausrichtung der Ludwig-Wolker-Spiele durch
unseren Verein ein jährlicher Wechsel zwischen Schüler- und Jugend-/Erwachsenen-
Sportfest vollzogen werden kann.

Uwe Hilmer teilte mit, daß bei der Tombola des Hanselaufes 1.250 Lose verkauft wurden.
Den Einnahmen von 625,00 Euro standen Aufwendungen von ca. 80,00 Euro gegenüber.

Rainer Majewski regte an, einen Bericht über den Hanselauf im DJK Sport-Magazin zu
veröffentlichen. Es wurde festgestellt, das während des Hanselaufs Fotos von
Vereinsmitgliedern gemacht wurden, die zum Zwecke der Veröffentlichung dem
Pressewart zugeleitet werden können.

Ursel Kellmann merkte an, daß die Kuchenpreise beim Hanselauf zum Teil zu hoch
gewesen seien. Es wurde beschlossen, die Kuchenpreise vor dem nächsten Hanselauf
neu festzulegen.

Weiterhin führte Ursel Kellmann an, daß die unter der Leitung von Peter Kaffka stehende
Walking-Gruppe mit der immer früher einsetzenden Dunkelheit zusehens auseinander
fällt. Ausserdem sei Peter Kaffka nur zu den ersten beiden Übungseinheiten erschienen.



Martin Haak verwies auf einen von Klaus Werner aus der Presse entnommenen Bericht
über den Lauftreff in Oberaden, der sich nach wie vor steigender Beliebtheit erfreut. Klaus
Werner ließ seine Verwunderung darüber ausrichten, daß unser eigener Lauftreff nach
wie vor einen ähnlichen Beliebtheitsgrad nicht annähernd erreicht.

Rainer Majewski legte den Entwurf einer Vorankündigung zum Mailauf 2005 vor, der am
30. April oder 01. Mai nächsten Jahres stattfinden soll und zusammen mit dem
BV Brambauer ausgerichtet wird. Angedacht sind Staffelläufe verschiedener Altersklassen
über jeweils 5 x 200 Mtr. Startberechtigt sind nur Brambauer Vereine e. V. Seitens der
DJK wird eine Ausrichtung am 30. April angestrebt.

Klaus Werner ließ durch Martin Haak ausrichten, daß die Grundschulen einen Aushang
der Trainingszeiten aller Fachschaften in den Schulen wünschen. Die Fachschaften sollen
ihre Trainingszeiten bis zur nächsten Vorstandssitzung mitteilen, damit Klaus Werner den
Aushang veranlassen kann.

Uwe Hilmer teilte mit, nun ein konkretes Angebot für die Erstellung einer Kunststoffanlage
im Freibadstadion einzuholen. Rainer Majewski merkte hierzu an, daß ein Gespräch mit
Herrn Pott vom BV Brambauer sehr positiv verlaufen sei. Der BV Brambauer würde sich
demnach dem Projekt anschließen und im Freibadstadion einen Kunstrasenplatz
errichten, was den Aschenplatz Zum Karrenbusch überflüssig machen würde.

Die Sitzung wurde gegen 21.00 Uhr beendet. Die nächste Vorstandssitzung findet am
15.11.04 statt.

Brambauer, den 19.10.2004

Martin Haak



Protokoll der Vorstandssitzung vom 15.11.2004

Teilnehmer: 1. Vorsitzender Rainer Majewski
2. Vorsitzender Klaus Werner
Geschäftsführer Jürgen Arend
Schatzmeister ...
Ehrenvorsitzender Erich Kinscher
Beisitzer ...
Leichtathletik Uwe Hilmer
Tennis ...
Tischtennis ...
Gymnastik Ursel Kellmann
Gymnastik II ...
Gymnastik, Spiel u. mehr ...
Volleyball(Breitensport) Elisabeth Reinkober
Seniorenbeauftragte ...
Schriftführerin  Inge Werner
Pressewart Martin Haak

Erich Kinscher, der die Baumaßnahmen leitet, war zur Sitzung gekommen, um den
Sachstandsbericht für das DJK-Haus zu geben. Die Arbeiten liegen im Zeitplan, es muß
umgehend eine Ausschreibung für die Heizungsarbeiten erfolgen. Er gab noch einmal
zu bedenken, dass die Kosten für die Baumaßnahmen durch Eigenhilfe gesenkt werden
können und bat um Überlegungen, wer z.B. für Fliesenlegen, Elektriker- oder
Deckenarbeiten in Frage käme.
Für Veranstaltungen kann das Haus ab Mitte Dezember in Anspruch genommen
werden, allerdings ohne Küchenbenutzung. Mit der Fertigstellung des Anbaus und der
vollständigen Nutzung ist ab Mitte April 05 zu rechnen.

Man bespricht daraufhin noch einmal die Dezember-Termine. Die Nikolausfeier soll in
diesem Jahr dezentral, in jeder Fachschaft separat, durchgeführt werden. Ebenso
werden die Weihnachtsfeiern der einzelnen Gruppen außerhalb stattfinden.

Jürgen Arend erwähnt in diesem Zusammenhang, dass er in Kürze wieder eine Tanz-
veranstaltung durchführen will.

Noch einmal auf den Hanselauf angesprochen, erklärt Rainer Majewski, dass der
Überschuß von der Veranstaltung ähnlich wie in den Vorjahren ist.

Für das nächste Jahr sollten Teams geworben werden, die am Hanselauf teilnehmen.



An weiteren Terminen stehen an:

Der nächste Dämmerschoppen der Herz-Jesu-Kirche fndet am 18.12.04 statt. Hierfür
sind Helfer von der DJK angefragt. Voraussichtlich werden Frauen aus der
Gymnastikgruppe den Termin übernehmen.

Am 16.01.05 findet das nächste Hallensportfest der DJK in Dortmund in der Helmut-
Körnig-Halle statt. Hierfür sind Helfer in größerer Anzahl erforderlich, vor allem auch
Aufsichtspersonen. In diesem Zusammenhang erwähnt Uwe Hilmer, dass die
Mietkosten für die Halle bei 720 € geblieben sind.

Das DJK-Bundessportfest findet 2005 in Münster statt, und zwar vom 26.05. -
29.05.05.

Am 30.04 oder 01.05. wird in Brambauer ein sogenannter Mailauf stattfinden, der vom
BV und der DJK gemeinsam veranstaltet wird. Die DJK soll u.a. 2 Kuchenstände
aufbauen und bewirtschaften. Die Erlöse aus der Veranstaltung werden geteilt.

Uwe Hilmer berichtet noch, dass er am 16.11.04 bei der Stadt Olfen einen Termin hat,
bei dem die Verantwortlichen Erläuterungen in Bezug auf den Bau ihrer Kunststoffbahn
im Stadion geben werden. Klaus Werner wird an dem Termin teilnehmen.

Die nächste Sitzung wird für den 13.12.04, 19.30 Uhr, terminiert.

Brambauer, den 22.11.2004

Inge Werner



Protokoll der Vorstandssitzung vom 13.12.2004

Teilnehmer: 1. Vorsitzender Rainer Majewski
2. Vorsitzender Klaus Werner
Geschäftsführer Jürgen Arend
Schatzmeister ...
Ehrenvorsitzender ...
Beisitzer ...
Leichtathletik Uwe Hilmer

...
Tennis ...
Tischtennis ...
Gymnastik ...
Gymnastik II ...
Gymnastik, Spiel u. mehr ...
Volleyball(Breitensport) ...
Seniorenbeauftragte ...
Schriftführerin  Inge Werner
Pressewart Martin Haak

Nach der Begrüßung wird kurz über den anstehenden Dämmerschoppen am 18.12.04
gesprochen. Die Gymnastikgruppe I übernimmt die Hilfestellung für die Kirche. Danach
nennt Rainer Majewski den nächsten Termin, für den die DJK zuständig ist:
16.07.2005.

Der Vorsitzende erwähnt dann, dass die Ausschreibung für das Bundessportfest in
Münster vom 26. - 29.05.05 da ist. Bei der Tennisfachschaft gibt es Terminprobleme, da
an dem Wochenende ein Turnier stattfindet. Es sollte E. Reinkober wegen der
Volleyballmannschaft benachrichtigt werden.

Uwe Hilmer bittet um Benennung von Helfern (Ordnern) für das Hallensportfest in
Dortmund am 16.01.05.

Als Termin für die Jahreshauptversammlung wird der 06.03.2005 festgelegt.  Ent-
sprechend vorher muss die Kassenprüfung stattfinden. Weiter soll dafür überlegt
werden, wer zu ehren ist und welcher Verstorbenen gedacht werden muss.

Das sogenannte Grünkohlessen wird voraussichtlich im Februar stattfinden, die
Absprache des Termins soll in der Januar-Sitzung erfolgen.



Rainer Majewski macht dann einige Ausführungen zum Anbau. Die Küche hat neue
Fenster erhalten, die Fliesen werden voraussichtlich als Spende gegeben und auch die
Elektroarbeiten sind vergeben. Der Baufortschritt liegt im Plan. Weiter wird be-
sprochen, dass neue Schlüssel für das Clubhaus besorgt werden müssen. Man einigt
sich auf 9 Schlüssel, die vergeben werden sollen: (Rainer Majewski, Klaus Werner,
Jürgen Arend, Klaus Reckmann, Herbert Weyer, Peter König 2, 1 Schlüssel als Reserve
und ein weiterer für den Platzwart, der zunächst auch in Reserve gehalten wird). Man
wird eine Schlüsselkartei anlegen, in der alle Schlüsselinhaber unterzeichnen müssen
und auch die Weitergabe eines Schlüssels dokumentiert wird.

Uwe Hilmer und Klaus Werner berichten dann Einzelheiten über das Gespräch bei der
Stadt Olfen, die detaillierten Einblick in ihren Bau einer kompletten Sportanlage für
650 000 € gegeben hat.

Es wurde besprochen, dass baldmöglichst ein Gespräch mit dem BV Brambauer und
der Stadt Lünen stattfinden sollte. Danach müssen unverbindliche Angebote von
Architekten eingeholt werden.

Uwe Hilmer erwähnt dann die Weihnachtsfeier für die Leichtathleten und Volleyballer.
Es werden ca. 100 Tüten benötigt. Die Feier soll am 22.12.04, 17.00 Uhr, stattfinden.

Inge Werner bittet um Klärung, mit welchen Kosten die "Rückenschule" weitergeführt
werden kann. Der Vorstand einigt sich auf 0,80 € je Stunde für Vereinsmitglieder und
2,80 € für Nicht-Mitglieder. Die Beträge werden einkassiert und an den Verein einge-
zahlt.

Klaus Werner erinnert noch einmal daran, dass die Kelmschule um Aushang der Trai-
ningszeiten unseres Vereins bittet.

Uwe Hilmer bietet noch einmal Plätze für die Osterfreitzeit in der Nähe von Meran an
und bittet um Meldungen.

Jürgen Arend nennt den Mailauf, der nun doch am 1. Mai stattfindet und macht darauf
aufmerksam, dass diese Veranstaltung nun bekannt gemacht werden muss und über
das Programm mit dem BV nachgedacht werden sollte.

Die Sitzung wurde um 21.45 Uhr mit den besten Wünschen zum Weihnachtsfest und
zum neuen Jahr beendet. Der nächste Vorstandstermin ist der 17. Januar 2005.

Brambauer, den 22.12.2004

Inge Werner


